



Parole à notre évêque du 21 mai 2022

Émission présentée par Denis Charbonnier, sur RCF

Gilles Gravereaux, délégué diocésain de la pastorale familiale est l'invité de Mgr Gosselin, pour faire un premier bilan de la journée de la famille. Elle se tenait le samedi 14 mai dans le cadre de l'année Amoris Lætitia, à l'abbaye de Bassac. Personnes en couples, personnes mariées, célibataires, concubins, parents, grands-parents, couples homosexuels, parents adoptants, tous ceux qui composent la famille aujourd'hui étaient invités à débattre autour de cette question : La famille c'est quoi pour vous aujourd'hui ?

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 30/12/2025 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-21-mai-2022/>